



力を合わせて縄瀬小

(校長:池田 佳弘)

稻刈り

今年も共和環境保全協議会・PTA環境事業部そして保護者の皆様のご協力により、全校児童で稻刈り体験活動が実施できました。

10月13日(火)の午後、秋晴れの下稻刈りを行いました。

子ども一人一人が、手に鎌をもち、たわわに実った稲穂を刈っていました。1、2年生は、鎌で怪我をしないかはらはらして見ていきましたが、保護者の見守りの中、生き生きと活動していました。稻刈りしたお米は、収穫祭で共和地区の環境保全、高齢者クラブの方々や御家庭への配付を計画しています。

(児童・保護者の様子)



(機械稻刈りの様子)



サツマイモ掘り(1、2年)

5月25日に1、2年生合同で、生活科の時間に、サツマイモ(紅はるか)のツルを植えて、約5ヶ月と10日、11月5日に芋掘りを行いました。秋空のもと、見事に大きく育ったサツマイモを収穫しました。大きいものは、20cmをこえるものもあり、子どもたちは、感激して、歓喜の声を上げながら、収穫していました。今後は、12月に1、2年生合同で収穫祭をばくべつする予定です。また、サツマイモは、1、2年生のご家庭へ持ち帰ります。



宿泊学習(5年生)

1学期に計画されていた第5学年の宿泊学習ですが、コロナ禍のため延期となり去る10月22・23日に3校合同で、青島青少年自然の家で実施されました。1日目は、天気が心配されましたが、屋外活動の「フィールドアスレチック」を実施することができ、カヌー体験もできました。2日目は、晴天に恵まれ、青島までのサイクリング、そして青島神社や熱帯植物園を散策しました。

宿泊学習のテーマである規律・協同・友愛奉仕の4つのことを体験を通して、学ぶことができました。



(フィールドアスレチック) (カヌー体験)



(青島神社散策)

(青島海岸散策)



[12月の行事予定]

みやざき学力テスト(5年)…1日(火)
木工教室(5、6年)…15日(火)

参観日…12月3日(木)
終業式…24日(木)